



## Nordkorea schießt Selbstmorddrohnen in den südkoreanischen Luftraum ab

- Ezekiel Malone
- [18.11.2024](#)

Nordkorea hat in den letzten Monaten mehrmals Drohnen in den südkoreanischen Luftraum einfliegen lassen, die manchmal stundenlang über lebenswichtigen Gebieten wie der Hauptstadt und der Flugverbotszone des Präsidentschaftsamt flogen, berichtete Reuters am 15. November unter Berufung auf südkoreanische Beamte.

Bei den Provokationen handelt es sich um sich selbst detonierende Selbstmorddrohnen, was die südkoreanischen Streitkräfte veranlasst hat, Waffen zur Zerstörung der Drohnen einzusetzen. Nach dem jüngsten Abschuss ordnete der nordkoreanische Führer Kim Jong-un die Massenproduktion von Kamikaze-Drohnen an.

**Einzelheiten:** Laut Kim und den staatlichen Medien sind diese Drohnen so konzipiert, dass sie „jedes feindliche Ziel auf dem Boden und im Meer präzise angreifen“ können, „innerhalb verschiedener Schlagdistanzen eingesetzt werden“ und ein „immer breiteres Spektrum an militärischen Aktivitäten, niedrige Produktionskosten und einfache Produktionslinien“ aufweisen.

**Warum das wichtig ist:** Dies verdeutlicht die zunehmenden Spannungen in der Welt und die Bewaffnung der Welt – insbesondere der Feinde Amerikas. Drohnen haben sich in Russlands Krieg gegen die Ukraine und in den Kriegen zwischen iranischen Stellvertretern und Israel als sehr nützlich erwiesen.

Dies ist ein aktueller Trend, der sich als wesentliche Anforderung in militärischen Aspekten herauskristallisiert hat. Ein solcher objektiver Wandel macht es dringend erforderlich, viele Teile der militärischen Theorie, Praxis und Ausbildung zu aktualisieren, und fordert die Bereiche der Verteidigungswissenschaft und -ausbildung nachdrücklich auf, unverzüglich praktische Maßnahmen zu ergreifen und ihre Anstrengungen zu verdoppeln.  
– Kim Jong-un

**Prophetische Perspektive:** Die Bibel prophezeit die heute zu beobachtende Militarisierung Asiens. Aber sie zeigt, dass Russland, nicht Nordkorea, die wichtigste Macht ist, die es zu beobachten gilt. Die Zeit wird zeigen, dass Nordkoreas Kim nur eine Ablenkung von einer viel größeren Bedrohung ist.

**Erfahren Sie mehr:** Lesen Sie [„Warum Nordkorea Raketen testet“](#).